

Recuerdan en Venezuela inicio de Hugo Chávez en Twitter



Caracas, 28 abr (RHC) Usuarios venezolanos de las redes sociales recuerdan la figura del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, al cumplirse seis años de la publicación de su primer mensaje en Twitter.

Aunque Chávez se sumó a ese sitio web el 24 de abril de 2010, no fue hasta cuatro días después que inició su actividad con el siguiente tuit: "Epa que tal? Aparecí como lo dije: a la medianoche. Pa Brasil me voy. Y muy contento a trabajar por Venezuela. Venceremos!!"

Desde ese día su cuenta se volvió una avalancha comunicacional a través de las redes sociales, convirtiéndolo en el presidente con más seguidores a escala mundial.

Además, el propio Chávez extendió su invitación para que se sumaran a la red, lo cual generó un aumento del porcentaje de participación de los venezolanos al servicio de internet en general.

El uso de Twitter por Chávez fue de gran interés político, pues sirvió para resaltar las

obras y avances de la Revolución Bolivariana y se transformó a través del tiempo en un mecanismo para realizar importantes anuncios.

La cuenta @chavezcandanga tiene, aún en la actualidad, cerca de cuatro millones 300 mil seguidores.



Radio Habana Cuba